

# Quelques travaux en projet cette année

La salle Gabriel-de-Jaucourt était bondée, samedi. Le maire René Hodeau adressait ses vœux aux habitants, en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, de membres de la communauté de commune, des associations et des pompiers.

L'élu a fait part de ses interrogations et de son inquiétude quant à l'actualité tumultueuse : montée de violence, menace terroriste, mesures gouvernementales plus ou moins populaires, symboles forts de la République touchés, débats citoyens...



**DISCOURS.** René Hodeau, maire, et Nicole Pelletier, présidente de la communauté de communes, ont présenté leurs meilleurs vœux à la population de Viglain.

## Cherche repreneur pour la boulangerie

Puis, il s'est concentré sur Viglain, petit village actif qui, en 2018, a vu les travaux d'achèvement de l'école maternelle et l'embellissement de l'école communale, l'installation du docteur Chevalier au

cabinet médical, le dynamisme de ces associations, la fibre optique... Autant de victoires appréciées par la population.

Et, malgré la baisse des dotations pour les communes, la nouvelle année

pourrait voir l'extension du parking derrière le pôle santé, la finalisation du plan local d'urbanisme et des travaux de l'éclairage public. Côté animations, entre autres, un week-end rock sera organisé, la commune participera au

comice agricole et d'autres festivités auront lieu.

Enfin, la boulangerie de la commune ayant prévu de cesser son activité cette année, le maire en a profité pour lancer un appel aux potentiels repreneurs. ■